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市民協働推進補助金・市民協働モデル事業活動報告会について 

 

〇令和２年度市民協働推進補助金等活動報告会 

  令和３年６月 14 日（月）13：30～16:35  市役所消防局庁舎第２・３会議室 

※コメンテーター出席：志村委員、工藤委員、山本委員 

 

１．発表団体 

（１）市民協働モデル事業（４団体） 

No 団  体  名 事業名・令和２年度負担金交付額 事業年度 

1 
「外来生物バスターズモ

デル事業」実行委員会 

外来生物バスターズモデル事業 平成 30 年度～

令和２年度 負担金交付額：400,000 円 

2 
落語や寸劇などを用いた 

消費者啓発事業実行委員会 

落語や寸劇などを用いた消費者啓発事業 令和元年度～

令和３年度 負担金交付額：233,000 円 

3 
「里橋守り人」を育てる

事業実行委員会 

「里橋守り人」を育てる事業 令和元年度～

令和３年度 負担金交付額：167,000 円 

4 
「オープンデータ普及啓

発事業」実行委員会 

オープンデータ普及啓発事業 令和２年度～

令和４年度 負担金交付額：400,000 円 

 

（２）市民協働推進補助金（10 団体） 

No 団  体  名 事  業  名 
補 助 金 

交付額 精算額 

1 
特定非営利活動法人 

ファミリア 
支援と理解の輪を広げる人材育成事業 500,000 266,000 

2 湘南海援隊 
電子書籍「まっこと面白き女 おりょ

う」の改訂版を発行する事業 
264,000 264,000 

3 えんがわカフェ佐島 
えんがわカフェ佐島（コミュニティカフ

ェ） 
107,000 14,000 

4 
横須賀まちの保健室プ

ロジェクト 

コミュニティナース（地域で活動する看

護士）による「まちの保健室」を中心と

した無料相談事業および勉強会の開催 

356,000 24,000 

5 すてっぷ 
未就学障害児およびその家族の交流促

進事業 
110,000 28,000 

6 

社交ダンス愛好家の仲

間たち ♪Ｈａｒｍｏ

ｎｙ 

「♪出前ダンス」で、みんなの健康づく

り 
90,000 51,000 
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7 

一般社団法人 よこすか

の音楽家を支援する会

（YMSA） 

祝敬老こんさーと 2020 500,000 500,000 

8 横須賀猫部 地域猫啓発活動 96,000 96,000 

9 
横須賀の 2040 年を考え

る会 
よこすか人社プロジェクト 364,000 364,000 

10 

特定非営利活動法人 

神奈川フードバンク・プ

ラス 

もったいないを、ありがとうへ 

～食品ロス削減と食の支援の両立～ 
500,000 500,000 

合計 2,887,000 2,107,000 

 ※下線は補助金の一部返還あり。 

 

２．発表団体向けアンケート集計報告 

（１）アンケート実施概要 

当該活動報告会参加団体に対して、今後のより良い制度運営に向けて参考にする

ため、「① 活動報告会の運営」及び「② 補助金・モデル事業の制度全般」につい

て、自由記述により感想・意見聴取を行った。 

※アンケート回答団体：Ｒ２市民協働推進補助金交付団体 10 団体（10 団体中） 

           Ｒ２市民協働モデル事業実施団体 ３団体（４団体中） 

 

（２）活動報告会運営についての主な意見 

 ○良かった点 

・活動の重要性、必要性を理解いただきとともに、今後を期待してもらったこと

を嬉しく思う。 

・団体の意向を伝えられてよかった。 

  ・目標を持った素晴らしい活動内容の報告であった。 

 

 ○改善点 

・発表時間が短かった。 

・マスクをしての発言が聞き取りづらかった。 

・一般の方の参加も働きかけて活動内容を理解してもらいたい。 

・オンライン化するなど多くの人に視聴してもらったほうがよい。 

・イベント性をもたせ他のボランティア活動関連の発表の場と共有してはどうか。 
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（３）補助金・モデル事業の制度全般についての意見 

 ○良かった点 

・イレギュラーな１年であったが、申請から報告まで丁寧に対応してもらった。 

・我々の事業が遂行できたのも補助金の交付のお陰であった。 

 

 ○改善点 

・申込書類、実績報告書類の準備が大変であった。 

・行政と活動団体のつながりが弱いとのコメントがあったが、コーディネーター

役としてサポートセンターに頑張ってもらいたい。 

・学校、地域の事業者、同じ分野の他団体と連携をもっと図りたい。 

 


